

運動会当日まで残り1週間！

今週から学年練習や全学年で行う全体練習、朝練、放課後練などが始まり、運動会ムードになりました。1回目の学年練習では、雨のため体育館で準備体操や行進を実施しました。準備体操や行進では見せる演技となります。見せることを意識し、1学年全員がリズムを合わせ、体育館に行進の足音が響き渡りました。立派でした。

また、実行委員はクラスの成功のためだけでなく、朝早くから活動し、運動会全体が成功するよう動いています。クラスでの練習もどんどん進み、記録を更新中と聞いています。運動が得意な人、苦手な人、みんなが目標をもって各自できることを精一杯する！そんな様子が見られます。当日まで、みんなで力を合わせて1学年の力を他学年や保護者の方に見てもらいましょう！



学年通信の題名が『青嵐若葉だより』に決まりました。学級委員会で話し合い、『芽吹きたての若葉と青嵐中生の1年生をかけて』『青嵐中生ということを誇りをもって』というような意味を含めています。先輩方が築いてきた伝統と一緒に作っていけるように青嵐中生としてふさわしい行動を心掛け、様々なことにチャレンジできる学年にしていきましょう。

教育実習生と過ごすのも残りわずか

5月13日からスタートした教育実習も2週間が過ぎようとしています。教育実習生の3人と過ごせるのも残り1週間です。わずかな時間を先生たちと一緒に一生懸命勉強しましょう。

○HKさん（国語）



○SGさん（英語）



○ORKさん（体育）



みほさんに出会って2週間が
経ちました。集中して授業に
取り組んでいる姿や楽しそうに
休み時間を過ごしている姿、
真食に部活動を行っている
みほさんを見て、私もたくさん
やる気もらっています。そんな
みほさんの運動会を見るのが
とても楽しみで、頑張ります！

教育実習が始まり、早くも
2週間が経とうとしています。
慣れた頃には終わってしまいそうな
短さですが生徒と交流する中で、
自分の課題を見つけたと思っ
ております。それと共に、生徒の
成長に少しでも携わりたいことを
目指して参ります。

教育実習が始まって、初
めは緊張しました。しかし、生徒が
明るく接してくれたおかげで
楽しく過ごすことができました。
体育でバレーの授業が始まり、バ
レーの技術が上達していて、非常に嬉
しいです。運動会では実習の成果を現
光輝できるように頑張ります
しょう！